

皆さんこんにちは！西北五支部の中田です。先月から今月にかけての支部の活動報告をさせていただきます。

6月1日(土) 「学校薬剤師会西北五支部総会」 五所川原市市民学習情報センター
検査研修会、定時総会、懇親会を行いました。今年度も小学校、中学校、高校、こども園、幼稚園にてしっかりとした検査をしていきます。今回は薬物乱用防止教室で実際に生徒たちに見せているスライドも見せて頂き、情報を共有出来ました。

6月16日(日) 「薬剤師会ゴルフコンペ」 津軽カントリークラブ
表彰式、懇親会も併せて行なわれました。

6月26日(水) 「薬剤師会・病院薬剤師会 定例研修会」 五所川原中央公民館
「神経障害性疼痛の治療について」「高血圧治療の最新の話題」という内容で、それに合わせてタリージェ®、ミネプロ®についての製品紹介を受けました(共催：第一三共株式会社)

7月5日(金) 「五所川原三師会総会」 ホテルサンルート五所川原
今年も医師会、歯科医師会、薬剤師会の先生方、総勢53名による三師会の総会、納涼会が行なわれました。去年に引き続き五所川原市長である佐々木孝昌様にもご参加頂きました。

西北五地区は三師会の活動に力を入れており、日頃からお世話になっている先生方とこのようにお互い顔を合わせてお話しをすることで理解が深まり、そのことがより良い地域医療へとつながっていくと思っています。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

